

Rebaja S&P calificación a Brasil, la ubica en BB+

JOSE SANCHEZ PERALES: Ahora vamos a temas internacionales, vamos a hablar ahora de Brasil, este país que se ha visto un poco deteriorado económicamente recientemente. Y pues le comento que Standard and Poor's rebajó la calificación crediticia precisamente de Brasil de BBB- a BB+, lo que le quita el grado de inversión que ostentaba esta nación sudamericana. Además la agencia colocó en perspectiva negativa esa nota.

Como contexto, le comento que Standard and Poor's había subido el grado de inversión a Brasil en abril de 2008, pero años de debacle y todos estos casos de corrupción que hemos sabido han puesto a la nación en jaque en lo que respecta a sus datos macroeconómicos.

La rebaja pone presión al equipo económico de la presidenta Dilma Rousseff, liderado por el ministro de Finanzas Joaquim Levy, que debe estabilizar la situación fiscal del país recortando gastos y subiendo impuestos.

Debido a reglas internas algunos fondos de inversión institucionales como los de pensión, por ejemplo, no pueden invertir en bonos que sean considerados como basura, con lo que esto podría llevar a una venta de activos brasileños.

Standard and Poor's prevé una contracción en el PIB de Brasil de 2.5 por ciento este año y para el siguiente una contracción también de 0.5 por ciento.

Ahora Brasil está en el mismo nivel de calificación, de acuerdo con Standard and Poor's, que Rusia, Hungría e inclusive Indonesia.